

# 新春に迎えて

期日前投票所  
吉良に増設へ

羽佐田 芳和



新年明けましておめでと  
うございます。  
平成31年の年頭に当たり、  
西尾市選挙管理委員会を代

表して、市民の皆様にご  
新春のお喜びを申し上げ  
ます。

本年は、2月3日に愛知  
県知事選挙、4月7日に愛  
知県議会議員一般選挙、そ  
して、7月には参議院議員  
通常選挙の執行が予定され  
ており、まさに選挙イヤー  
の一年であります。  
西尾市選挙管理委員会  
は、さらなる投票率の向上  
のため、主権者教育・啓発  
活動を強化させていくこと  
とあわせ、有権者にとって  
投票しやすい環境整備にも

力を入れていきます。

その一環として、今回の  
愛知県知事選挙から、吉良  
保健センターに新たに期日  
前投票所を設置します。投  
票日当日に仕事や旅行でお  
出かけの方は、ぜひ期日前  
投票をご利用下さい。  
最後になりますが、本年  
が市民の皆様にとって明る  
い一年となるために、公正  
な選挙の執行にご協力を  
お願い申し上げます。  
(西尾市選挙管理委員会  
委員長)

まじめに  
楽しく

尾崎 正憲



謹んで新年のご挨拶を申  
上げます。

旧年中は西尾青年会議所  
の活動にご理解と協力を  
賜り、感謝を申し上げます。  
青年会議所は「明るい豊  
かな社会」の実現を理想と  
し、次代の担い手である責  
任感をもった40歳までの指  
導者となろうとする青年の

団体です。西尾青年会議所  
は62年の歴史の中で、地域  
の皆様にご支援を賜り、先  
輩方が築き上げてくださった  
基盤の上で、充実した運  
動を展開してまいりました。

2019年度は約140  
名の会員を擁し、「まじめ  
に 楽しく」をスローガン  
に掲げ、地域の皆様や先輩  
方からより信頼していただ  
けるよう、真剣に活動して  
まいります。  
具体的にはわんぱく相撲  
大会の開催、主権者教育の  
実施、地域の若者を対象と  
した人材育成、教育問題へ  
の対策、地域活性化の促進  
等の運動を展開するほか、  
西尾青年会議所の伝統の承  
継や次代を担う会員の育成  
組織運営上のルールの明確

化とその遵守にも取り組  
みます。  
青年会議所の楽しさは、  
人と人とのつながりを感じ  
ることにあります。異なる  
背景をもつメンバーが、同  
じ土俵に立ち、真剣におつ  
かり合い、一つのものを創  
りあげることによって絆が  
生まれます。  
「人生は一度きり。どん  
なことがあっても楽しく生  
きよう。しかし、楽しむだ  
けなら誰でもできる。本当  
に真剣に楽しむには、何事  
にも真面目に生きることで  
ある。」  
本年も昨年同様、変わら  
ぬご指導・ご鞭撻を賜りま  
すよう、お願い申し上げます。  
(一般社団法人西尾青年会  
議所理事長)

## 松門ボジャン 西尾市の農憩園



我逢人

山下 清幸



謹んで新年のお慶びを申  
上げます。

森信三氏の言葉に「人間  
は一生のうち逢うべき人  
には必ず逢える。しかも、  
一瞬早すぎず、一瞬遅すぎ  
ない時に。」というものが  
あります。私も、今日まで  
多くの方と出逢わせていた  
できました。そして、たく  
さんのことを学ばせていた  
できました。これまで出逢  
わせていただいた全ての方  
のお陰で、今の自分がある  
と言っても過言ではありません。  
そのご恩に報いるために

も「稔るほど頭を垂れる稲  
穂かな」「下がるほど人の  
見上げる藤の花のごとく」  
年齢を重ねれば重ねるほど謙  
虚になり、大きな器になり  
たいと願ってはいますが、  
なかなか叶いません。

これからの、「猪」の「こ  
とく真つ直ぐに、まごころを  
込めて努力を重ねてまいり  
ます。

本年が、皆様にとって、  
よき年となりますことを、  
心よりお祈り申し上げます。

(一色中学校校長)